

## **SVG JUGEND - Elternabend aller Jahrgänge**

Vielen Dank für das Interesse und die zahlreiche Teilnahme.



## **SVG Wirtschaftsausschuss:**

### **BayWa Family Fun Camp – Abschlussbericht**

#### **Doppelortsmeister FC Muscheltaucher!**

Das **BayWa Family Fun Camp** war ein voller Erfolg und eine tolle Leistung von allen Helferinnen u. Helfern.

Die Verantwortlichen vom SVG Wirtschaftsausschuss hatten ein vielfältiges Programm auf die Beine gestellt und welches gut von der Bevölkerung angenommen wurde. Ein Highlight war sicherlich die Jugendturniere für die U7, U9 und U11 Mannschaften, welches von der Jugendabteilung in Verbindung mit unserem Kooperationspartner ‚Castens Fußball Akademie‘ durchgeführt wurde.

Für alle Kinder hatten wir ein Hüpfburgen Dorf aufgebaut. Für die Geselligkeit einen BayWa Biergarten und eine Cocktailbar. Am Sonntagvormittag hatten wir ein tolles Programm zu bieten, mit dem Mitmachzauberer Matzelli, den juNGen Mainbläseren und einem rasanten Showtanz von den SV Tanzraketen. Uns hat es sehr gefreut, dass wir einige junge Familien am Sportgelände begrüßen durften.

Die Volleyball Ortsmeisterschaft mit 14 Freizeitmannschaften fand am Sonntagmittag in einer gemütlichen und entspannten Atmosphäre statt.

Die Fußball Ortsmeisterschaft war sportlich gesehen auf einem sehr guten Niveau und speziell alle Mannschaften die ins Viertelfinale eingezogen waren, lagen so eng bei einander, dass jede Mannschaft hätte den Titel gewinnen können.

In den Halbfinalspielen setzte sich die Muscheltaucher gegen die Mannschaft vom Adler mit 3:0 durch. Das zweite Halbfinale entschied die Mannschaft vom FC Kabul gegen UCT Wallstadt mit 4:1 für sich.

Das Spiel um Platz 3 zwischen ‚zum Adler‘ und UCT Wallstadt wurde im 9 m schießen ausgetragen. Die Mannschaft von ‚zum Adler‘ behielt mit 2:0 die Oberhand und wurde somit Dritter. Im Endspiel der 45. Fußball Ortsmeisterschaft standen sich die Mannschaften vom FC Muscheltaucher und FC Kabul gegenüber. Nachdem es nach regulärer Spielzeit 1:1 unentschieden stand, musste ein Neunmeterschiessen die

Entscheidung bringen. Die Mannschaften von den Muscheltauchern hatte die besseren Nerven und gewann das Finale mit 5:4 nach Neunmeterschiessen. Der Jubel beim FC Muscheltaucher kannte keine Grenzen und das Team konnte zum allerersten mal den Ortsmeistertitel in Fußball gewinnen.

### **Nachfolgend die Endergebnisse:**

**Herrenfußball:** 1) FC Muscheltaucher 2) FC Kabul 3) zum Adler 4) UCT Wallstadt 5) zum Bobby 6) 1. FC Haudaneben 7) Punktelieferanten 8) Team Delicious 9) Bembel Buwe 2 10) Bembel Buwe 1 11) die Anderen 12) BayWa

**Volleyball:** 1) FC Muscheltaucher 2) Schlechtschmetterfront 3) Die Schlappen Seppel 4) 1. FC Haudaneben 5) Team Delicious 6) Die Zammegewöfelte 7) 1. SC Chaos 8) Bembel Buwe 9) Punktelieferanten 10) TC Netzhänger 11) UCT Wallstadt 2 12) SV Tanzraketen 13) UCT Wallstadt 1 14) Löwen des Netzes

### **Prämierung älteste Teilnehmer, fairste Mannschaften, bester Auftritt**

Die ältesten Teilnehmer stellten die Mannschaft ‚zum Adler‘ (*Herrenfußball*) und die TC Netzhänger (*Volleyball*). Die Preise für die fairsten Mannschaften erhielten; UCT Wallstadt (*Herrenfußball*) und Schlechtschmetterfront (*Volleyball*). Die originellsten Auftritte hatten die Mannschaften vom 1. FC Haudaneben (*Herrenfußball*) und „SV Tanzraketen“ (*Volleyball*) zu bieten.

### **Gewinner SVG Challenge – Torwandschießen a la Franz Beckenbauer**

Das Torwandschiessen mit einem Ball auf einem Weizenbierglass – die Wällster Challenge 2024 - hat die Mannschaft vom FC Kabul gewonnen.

### **Ein herzliches Dankeschön geht an alle Helferinnen und Helfer die einen tollen Beitrag zum BayWa Family Fun Camp geleistet haben.**

Besonders hervorzuheben sind hier Michael Kullmann, Julia Koch, Felix Fleckenstein, Patricia u. Andreas Häcker, Philip Faust, Umut, Fredi Wengerter (alle SVG Wirtschaftsausschuss), Matthias Babylon, Matthias Herdt, Klaus Scherer (alle Sportplätze). Alexander Adrian, Patty Häcker, Steffi Adrian, Andre Fecher, Alexander Czernin (alle SVG Vorstandschaft), das Aufräumkommando um Jürgen Haun, Edwin Brunn, Thomas Fleckenstein, Martin Faust, Stefan Schnabel, Gerhard Markert und Team, den Schiedsrichtern Uwe Giegerich, Wolfgang Hein, Thomas Giegerich, Dieter Rachor, Nico Kowarschik, Mario Danziger und Michael Schreck. Ein großes Dankschön geht auch an die Verantwortlichen am Kaffee, Kuchen u. Eisstand, sowie an all diejenigen, die einen Kuchen gebacken und gespendet haben.

Ein ganz besonderer Dank geht an die Familie Jürgen u. Katja Tillack, Monika u. Maren Höll, Gabi u. Fredi Wengerter aus dem Integrationskreis Großwallstadt. Durch Euren Einsatz haben wir eine tolle Unterstützung durch unsere neuen Familien mit Migrationshintergrund erfahren dürfen. Ein herzliches ‚blau-weißes‘ Dankeschön geht an alle Helferinnen u. Helfer und sowie an das Volleyballteam ‚Löwen des Netzes‘. Die Unterstützung und Beteiligung von Euch allen hat wunderbar funktioniert und es hat uns sehr viel bedeutet gemeinsam mit Euch diese tolle Veranstaltung durchzuführen.

Einen weiteren, ganz besonderen Dank geht an unsere ‚blau-weißen‘ Freunde und Menschen mit Herzblut für das Ehrenamt. Mona u. Markus Tuzzolino, Conny u. Thomas Fleckenstein, sowie Thilo Gehrman sind quasi ‚last Minute‘ eingesprungen beim einem Helferdienst im Essenstand und nachdem die Verantwortlichen und Organisatoren vom

BayWa Family Fun Camp im Stich gelassen wurden von einem Abteilungsbereich innerhalb des Vereins. Es ist sehr bedauerlich, dass es in der heutigen Zeit soweit kommt. Der Mensch hat den Drang immer nur das Beste zu wollen und zu Fordern und vergisst dabei sehr oft auch zu geben. Vereinsarbeit ist Gemeinschaft und Gemeinschaft bedeutet Gesellschaft. Es ist der Wunsch, dass unsere Gesellschaft wieder zu einer Gemeinschaft wird und individuelle Gedankengänge vielleicht auch mal wieder etwas hintenangestellt werden können. Das wäre auch im Hinblick auf unsere 100-jähriges Jubiläumsjahr 2025 der große Wunsch von unserem tollen Verein.

**Vielen Dank an die Gemeinde Großwallstadt und den Mitarbeitern des Bauhofs für die Unterstützung, sowie der Roten Kreuz der Ortsgruppe Obernburg für den Sanitätsdienst. Bedanken möchten wir uns auch bei der Freiwilligen Feuerwehr, die uns kurzfristig mit Energie unterstützt haben. Wir bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfern am Essen- und Getränkestand, stellvertretend möchte ich hier die Tagesverantwortlichen Julia Koch, Tanja Haun, Claudia Dill und Sandra Babylon nennen. Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Helferinnen und Helfer in der Cocktailbar. Hier sind insbesondere die Mannschaften vom UCT Wallstadt, Umut, Katharina, Rudi, Sandra, Nikolas, Claudia, Meike, Nicole, Johannes, Manuela, Hannes, Alexander, Felix, Philip, Andre, Michi, und Luca, sowie der 1. FC Haudaneben zu erwähnen.**

Vielen Dank an die zahlreichen Helferinnen und Helfer beim Aufbau und Abbau. Durch die große Anzahl an Helferinnen und Helfer lief das Ganze sehr schnell und reibungslos ab. Das Team Schlechtschmetterfront hat den Auf- und Abbau für das Volleyball Turnier übernommen, auch an dieses Team ein großes Lob und Dankeschön.

Last but not least allen teilnehmenden Mannschaften die mit Eifer bei der Sache waren.

Das Eckfahnenfest am Montagabend nach dem Abbau war ein würdiger Abschluss vom BayWa Family Fun Camp 2024.

Gez. Carsten Haun



### **Aktive und 2. Mannschaft**

Unsere Aktiven befinden sich noch in der Vorbereitung.

Testspiele:

TSV Seckmauern – SVG 5:0

SVG – TSV Röllfeld 1:3

**Vorschau:**

19.07.2024 um 19:00 Uhr, SVG – SG Eichelsbach -Sommerau

21.07.2024 um 15:00 Uhr, FC Viktoria Mömlingen II – SVG

**Erstes Punktspiel ist am 28.07.2024 um 15.00 Uhr zu Hause gegen den TSV Soden.**